

RMG - Un nouveau Chapitre s'ouvre : le Recteur Majeur a promulgué les Statuts révisés des Anciens Élèves et Amis de Don Bosco
09 décembre 2025



(ANS - Rome) - Le vendredi 5 décembre 2025, après plus de deux ans de dialogue, de partage et de discernement, les Statuts révisés de la Confédération Mondiale des Anciens Élèves et Amis de Don Bosco ont été officiellement promulgués par le Recteur Majeur, le P. Fabio Attard, SDB, à l'occasion de la fête du Bienheureux Philippe Rinaldi, Fondateur de cette organisation internationale et grand promoteur de la vocation salésienne laïque.

Ces nouveaux Statuts marquent une étape significative dans l'histoire du mouvement, le plus important au sein de la Famille Salésienne, qui accueille des croyants de diverses traditions. Il témoigne d'un parcours d'écoute et de responsabilité partagée et renforce l'identité et la mission de la Confédération, en répondant aux besoins du temps présent. La Confédération Mondiale continue de s'inspirer de son histoire, de discerner les signes des temps et de construire son avenir avec espérance et responsabilité.

En annonçant la promulgation des Statuts, le P. Attard a déclaré :

« C'est une véritable joie pour moi aujourd'hui d'approuver un texte qui répond aux nouvelles réalités et aux nouveaux défis du monde dans lequel nous vivons... L'essentiel est de rester fidèle à l'esprit de Don Bosco, en répondant avec amour et créativité à la réalité et aux besoins du monde et de l'Église d'aujourd'hui ».

Les Statuts révisés introduisent une série de changements fondamentaux, notamment :

– **Ils reconnaissent officiellement les Amis de Don Bosco au nom de l'Organisation**, élargissant ainsi l'adhésion et la participation, en particulier à ceux qui ne sont pas issus d'une école, mais de toutes les autres présences salésiennes ;

– **Ils élargissent les valeurs pour inclure la Paix et la Solidarité aux côtés de la Vérité, de la Vie et de la Liberté**, renforçant la mission salésienne de construire une société plus juste, de

défendre la dignité humaine et de promouvoir la réconciliation et la fraternité dans un monde divisé ;

- **Ils proposent des modalités d'adhésion et des parcours de formation plus clairs**, encourageant l'engagement des laïcs, en particulier la représentation des jeunes et des femmes.
- **Ils indiquent de nouvelles formes d'adhésion et de participation des laïcs**, avec un accent spécial sur la formation et le leadership ;
- **Ils proposent une orientation de la mission auprès des jeunes**, en particulier les plus pauvres et les plus vulnérables ;
- **Ils définissent une gouvernance et une communication mondiales plus fortes**, notamment la création d'une Consulte Régionale et d'un Coordinateur de la Communication ;
- **Ils approuvent l'institution de la Fondation Carlo Gastini**, pour le soutien du développement à long terme et les initiatives internationales.

Ces changements renforcent l'identité et l'objectif des Anciens Élèves et Amis de Don Bosco à travers le monde, invitant leurs membres à l'unité, à une mission et à une responsabilité sociale renforcées dans le monde en constante évolution d'aujourd'hui.